

Futurear desde ahorita es muy pronto, estamos enfocados en dar resultados en 2027: Couttolenc Buentello

Mireya Carta

Aunque evitó hablar de un "destape" formal, el líder estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), José Alberto Couttolenc Buentello, dejó entrever con claridad sus aspiraciones políticas de cara al futuro. "Si seguimos trabajando, si seguimos creciendo... algún día la lógica sería que podamos llegar a tener un Estado de México Verde".

Así lo expresó durante una rueda de prensa en la que, aunque el eje del evento era la adhesión de nuevos liderazgos políticos al partido, el tema central terminó girando en torno a su proyección como posible candidato a la gubernatura mexiquense.

"Futurear desde ahorita es muy pronto, estamos enfocados en dar resultados en 2027; sin eso, no se puede pensar en un 2029".

En este contexto, aprovechó para enviar un mensaje, afirmando que el Verde será leal a la gobernadora Delfina Gómez y a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo hasta el último día de sus gestiones. "Nuestro compromiso con nuestra gobernadora es total, ella ha impulsado los logros medioambientales más importantes en el estado y seguiremos apoyándola", sentenció.

Más allá de los guiños a su futuro político, el evento sirvió como escenario para formalizar la adhesión de seis nuevos perfiles a las filas del Partido Verde en el Estado de México, de manera destacada, se integraron cuatro regidoras con am-

"Futurear desde ahorita es muy pronto, estamos enfocados en dar resultados en 2027; sin eso, no se puede pensar en un 2029".

JOSÉ ALBERTO COUTTOLENC BUENTELLO Líder estatal del Partido Verde Ecologista de México

plia experiencia política y social como: María Isabel Quesada Reyes, segunda regidora de Temascalapa; Oguri Janett Pichardo Sotelo, quinta regidora y actual presidenta del PRI en Ixtapan dela Sal; Rebeca Sámano Jiménez, sexta regidora de Acambay; así como Thsusy Rojas Jaimes, séptima regidora de Amatepec.

A ellas se sumaron Elfego Rojas Solano, exalcalde de Amatepec, y Juan Carlos Acacio Abarca, politólogo, exdirector de Desarrollo Económico yTurismo en Ixtapan de la Sal, ambos, se dijo, serán piezas clave en la expansión territorial del Verde en una región históricamente dominada por el PRD y el PRI.

Ante cuestionamientos sobre la verdadera fuerza política del PVEM, Coutto-lenc Buentello respondió con cifras, "tenemos cerca de 200 regidores, 19 alcaldes, 12 diputados federales y 10 locales. El PRI nos sigue con alrededor de 60 regidores y 9 alcaldías, Movimiento Ciudadano y PAN están muy por debajo. Por eso sos tenemos que somos la segunda fuerza en el Estado de México".

Afirmó que la estrategia del Verde no es sumar por sumar, sino integrar perfiles con experiencia, compromiso social y visión de futuro. "La calidad, más que la cantidad, es lo que buscamos. Hoy sumamos seis personas con gran trabajo territorial y eso marca la diferencia", subrayó.

Finalmente, asegúrese de que el partido tenga un protocolo claro para la integración de nuevos perfiles. "Evaluamos trayectoria, principios, trabajo social y coincidencia con la agenda del Verde, especialmente en materia de medio ambiente y anticorrupción. No todos pueden entrar, pero quienes comparten nuestros valores, son bienvenidos", concluyó.



El líder estatal del PVEM, José Alberto Couttolenc dejó claro que no se adelantan a los tiempos



Se fortalecen filas del PVEM en Edoméx con nuevas adhesiones

Redacción -

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en el Estado de México sumó a cuatro regidoras en funciones y a dos dirigentes con trayectoria política, en un esfuerzo por fortalecer su estructura territorial y promover la participación de liderazgos locales en el desarrollo de la entidad.

El dirigente estatal del Verde, José Alberto Couttolenc Buentello, anunció las incorporaciones como parte del trabajo de vinculación encabezado por el secretario de Acción Política, Miguel Sámano Peralta. Subrayó que el crecimiento del partido responde a criterios de congruencia y compromiso, destacando que "en el Verde importan las personas que trabajan y entregan resultados".

Las nuevas integrantes son María Isabel Quezada Reyes, regidora de Temascalapa; Janett Pichardo Sotelo, regidora de Ixtapan de la Sal y ex dirigente municipal del PRI; Rebeca Sámano Jiménez, regidora de Acambay, con experiencia en áreas de la Mujer y Desarrollo Económico; y Thsusy Rojas Jaimes, regidora de Amatepec y promotora comunitaria.

Asimismo, se incorporaron el profesor Elfego Rojas Solano, ex presidente municipal de Amatepec y ex dirigente priista local, y Juan Carlos Acacio Dominguez, ex líder del Comité Municipal del PRI en Ixtapan de la Sal y fundador de la asociación civil Uniendo Miradas.

Couttolenc resaltó que el Estado de México requiere liderazgos sólidos con vocación de servicio, y consideró que los perfiles presentados serán clave en el fortalecimiento del partido en diversas regiones. Por su parte, Miguel Sámano afirmó que estas adhesiones son reflejo de la confianza que distintos actores depositan en el Verde, al considerarlo una fuerza política abierta e incluyente que promueve la colaboración con la ciudadanía.

El dirigente estatal y el secretario de Acción Política coincidieron en que este proceso de integración forma parte de una estrategia para sumar perfiles con visión y experiencia, que aporten al crecimiento del partido desde el ámbito local.

Con estas incorporaciones, el PVEM Estado de México amplía su presencia territorial y reafirma su compromiso con la participación de las mujeres, la gestión comunitaria y el impulso a políticas orientadas al desarrollo sostenible.

